

---

# Editorial

**A** todas las mexicanas que a últimas fechas han querido ir a vacacionar y gastar sus dólares en E.U.A. A todas aquellas que tuvieron que hacer largas filas frente a la embajada y que pagaron por una visa que no les fue concedida. A las que renegaron por el trato recibido en la embajada de E.U.A., quiero hacerles una atenta invitación:

¡Vámonos a Cuba!

A pesar del TLC, es decir a pesar de que ya somos socios, la política migratoria de los E.U.A. hacia nosotros se vuelve cada día más rígida. No quieren que visitemos su país, con o sin documentos. Nos tratan como posibles narcotraficantes o como tramposos que queremos ir a trabajar "del otro lado".

Con saña están tratando de asfixiar a nuestros hermanos cubanos. Han tratado por décadas de destruir al pequeño país caribeño, que como única protección tenía la de la fuerza de la Unión Soviética. Desaparecida ésta sólo le queda la fortaleza de su gente y el apoyo que los demás pueblos del mundo le quieran brindar.

¿Porqué las mexicanas se empeñan en fortalecer la economía de los E.U.A.? ¿Porqué queremos derramar en aquel país los pesos que tanto nos cuesta ganar? Propongo que nosotras, las mujeres feministas, boicotiemos al país y sus productos, que ninguna compre nada hecho en E.U.A. y que nadie quiera vacacionar allá.

Mejor apoyemos a Cuba. Allí no se puede comprar mucho pero si se puede pasear y divertirse. Y si además lo hacemos por convicción ideológica, nos vamos a sentir doblemente reconfortadas.

¡Vámonos a Cuba! 